
【花いっぱい活動】
全校で花植をしまし

た。ボランティア委員

の央丞さん、華璃奈

さんは１日も休まず水

かけをしています。

ありがとう！

【あーすまいりーずさんによる読み聞かせ】 【生徒会総会】
保育園・幼稚園の時からお世話になっている“あーすまいりーず”さん。今回は、 全校生の前で、堂々と意見を発表

「ともだち」をテーマに読み聞かせをしてくださいました。懐かしい本も準備してく しました。１年生も学校

ださったので、皆さんの目が輝きましたね。自主的に感想を発表した岳翔さん、陽丞 のことをしっかりと考え

さんは、自分のことに結びつけながら友達の大切さについて素晴らしい感想発表をし ていることにとても感心

ました。優希さんは、学年代表として、読み聞かせをしてくださった方々への感謝と しました。

お礼の言葉をしっかりと述べました。
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【奥山真友子先生によるブックトーク】 家庭訪問へのご協力ありがとうございました。

飯豊町学校司書の奥山先生から“時代の代弁者は「わたし」”というテーマで本の お話しいただいたことをこれからの指導に役立

紹介をしていただきました。思春期の中学生だから共感できる内容でした。大人や先 たせていきます。なお、相談ごとはいつでも遠

生に言いたいことを代弁してくれる内容の本がたくさんあり、身を乗り出して聴いて 慮なくご連絡ください。

いましたね。感想発表した梨沙さん、陽丞さん、学年代表としてお礼の言葉を述べた また、来週から１８：３０下校となります（水以

彩世さん。みんな「言いたいことが大人にわかってもらえるように勉強したい」とい 外）。疲れが出る時期でもありますので、早めの宿題、

う感想があり、とても感心しました。展示されている本をぜひ読んでみてね。 早めの就寝へのお声がけをお願いします。

「読み聞かせ」と「ブックトーク」で、進行を務めた芽彩さん、

ありがとうございました。とても上手な進行でした。

１ヶ月延期になった「西置賜地区駅伝大会」が

あさって、長井北中周辺を会場に行われます。

１年生からは、渡部幹太さんが学校代表として、

５区（全部で６区）を走ります。

当日は、無観客での開催なので、応援に行くこ

とができませんが、今日のみんなの応援拍手を胸

に、ぜひ頑張ってきてください。心の中でいっぱ

い応援しています。頑張れ！！

学年全体が活発になるように“意欲的な発表を

頑張ろう”と自治会長から提案がありました。「そ

のためには、聞いている人の温かい雰囲気が大切

です。そこで、積極的な挙手をすると共に、発表

者への拍手、「はい」という返事も意識しよう」と

いう内容でした。素晴らしい提案を受けて、学年

全体で取り組んでいきましょう。


